

平成二十三年度補正予算の主な内容

海田中学校屋外

環境整備事業

七、五〇〇万円

現在利用されていない町営プール跡地について、防災機能を備えたグラウンドに整備します。

小学校改修事業

一、〇一四万円

各小学校において、次の改修を行います。

- 各小学校扇風機設置工事

七五〇万円

- 小学校プールろ過装置修繕工事

海小 一〇七万円  
東小 九四万円

- 南小学校トイレ換気扇設置工事

六四万円



運動場が広くなります

公民館改修事業

五七三万円



雨もりがしないように（海田公民館）

老朽化した海田公民館ホール棟の屋根の防水工事などを行います。

二意見書案

全会一致で可決

介護保険・後期高齢者医療保険制度への国庫負担の引き上げを求める意見書案

内容

介護保険および後期高齢者医療保険料が見直され、いずれも四月から引き上げられる。同時に値上げされ、高齢者や高齢者を抱える世帯にとって大変な負担となってくる。その一方、高齢者の主な収入である年金は減らされることを考えれば、その負担感は一層大きい。

民主党は、介護保険制度を充実するために八、〇〇〇億円の国費を投入する方針を立てていたが、実行されないままになっている。また、後期高齢者医療制度は、被保険者が負担する割合が見直しのた

びに引き上げられ、そ

のために保険料率の引き上げが避けられない制度となっている。よって、政府においては、高齢者の負担を軽くするとともに、両制度の充実を図るため、国庫負担を引き上げよう強く求める。

広島市東部地区連続立体交差事業の整備促進を求める意見書案

内容

広島県と広島市は、府中町、広島市東部、海田町を通る山陽本線と呉線の計六、三キロメートルを高架化する設計費を、平成二十四年度当初予算に盛り込まないことを明らかにした。このため平成二十五年度の工事着手が困難となった。

内容

広島市東部のJR向洋駅および海田市駅周

辺は、山陽本線、呉線よって市街地が分断されている。この地域において、鉄道を高架化し都市交通の円滑化を図ることにより、市街地の一体化と健全な街づくりにより、一日も早く完成させることが必要である。よって、広島市東部地区連続立体交差事業を平成三十四年度まで計画通り進めるよう、切に要望する。

可決した意見書は、内閣総理大臣をはじめ、広島県知事や広島市長など関係機関に提出しました。詳細は、議会のホームページをご参照ください。